さくらっこ便り 2018年10月27日号

さくらっこ広場通信 第41号

リースを作る季節になったのですねえ・・

こんな声を聴きながら、今日はしっとりと少人数の広場でした。

学生たちは、補講や学園祭の準備で、珍しく一人も参加なし・・さくらっこたちも、今日 は幼稚園のバザーなどで、3組7名の参加でした・・が、やっぱり面白かったね。

今日のテーマは、「松ボックリのリースづくり」ですが、なんと、先週から短大駐車場の松の木を見上げても、その下を見ても1個も見つからないのです!!

本当に驚きました。聖母幼稚園の先生ともお会いして、お互いに驚きあいました。

というわけで、去年とっておいた松ボックリや、学生が拾ってくれたドングリ、狩野の家の松ボックリとクルミ、それと短大庭のアジサイや赤い実(?)など、いろいろ集めてきたもので、みなさんで自由にリースを作ってもらいました。

さくらっこたちも全員集中して(珍しい!)作ってくれましたし、お母さんたちもとて も楽しんでお土産のリースを作っていかれました。





どうして、この松ボックリが今年はならなかったのでしょうか??? 誰か教えてください・・・





同じ材料を使っても、全く違うものができていく様子です。個性が出る感じです。



いい感じにできてきました。ママたちも、夢中です。



リースに満足したさくらっこたちは、今度は牛乳パックで工作を始めました。 飛行機と、ロケットだそうです。・・飛ぶものばかりだけれどなぜ?



実は仕掛け人は、R くんでした。紙コップを込み合わせて、輪ゴムとクリップを使って、 くるくる回って飛ぶ UFO(?)を作って飛ばしていました。

すると、みんな、自分のイメージで「飛ぶもの」を作り始めたのでした。

つながっていく遊びが本当にお見事です。T ちゃん (3歳)、H くん (5歳)、Y くん、R くん (4年生) 4人のコラボレーションがすてきです。



こちらは、ママと、子どもたちのコラボ・・すてきな作品たちができました。

今日は、T ちゃんと H くんのお誕生会もしました・・が、写真を撮らないでしまいました。

しかも、通りがかりの坂本真一先生(初登場!こども保育コース)もおやつを食べに入りましたが、証拠写真を撮り損ねました。

坂本先生が、最初に Y くんの年を聞いたら、Y くんがちょっと考えて、「はたちです」と答えました。そこから、Y くんが坂本先生の年を何度も聞きましたが、結論としては「19歳」ということになりました!!?最初の予想は「63歳」だったのに・・

Rくんが、「てことは、こっちが先輩じゃん」とか言って、すごいことになりました。

お姉さんたちはいなかったけれど、やっぱり楽しいさくらっこでした。 また遊びに来てくださいね!

<11月・12月の予定>

11 月 10 日 (土) 10 月 11 月の誕生会 * 親子クッキング ごぼうとジャガイモのム ース

12月8日(土) クリスマスの準備をしよう

12月15日(土) クリスマスの準備をしよう

連絡先

狩野奈緒子 (桜の聖母短大)

E-mail naoko-k@ssjc.ac.jp

11月3日(土) 桜の聖母短期大学 あかしや祭(学園祭)で学生たちがお子さん向け ブースも開設します! どうぞお出かけください。